
Hoffest des CDU-Ortsverbandes Adenstedt
Mittwoch, den 29. Mai 2019 um 20:34 Uhr

Das Hoffest des CDU‑Ortsverbandes Adenstedt  fand wieder einen guten Anklang in der
Bevölkerung, so dass zahlreiche Besucher begrüßt werden konnten. Als der Vorsitzende
Karsten Könnecker die Gäste um 15.00 Uhr begrüßte, schien zwar nicht die Sonne, es war
jedoch trocken. Der selbstgebackene Kuchen schmeckte allen vorzüglich und im weiteren
Verlauf kam dann in der gemütlichen Gartenatmosphäre auf dem Hof von Gerald Stein auch
schnell eine gute Stimmung auf.

  

Als Gäste konnte Karsten Könnecker neben dem CDU Gemeindeverbandsvorsitzenden Boris
Lauenroth und den Fraktionsvorsitzenden der CDU Gemeinderatsfraktion Rainer Röcken auch
noch weitere Ratsmitglieder begrüßen. Aus dem Nachbardorf Solschen war Günter Mertins
gekommen und berichtete aus dem Gemeinderat sowie dem Kreistag. Hier forderte er mehr
Mitspracherecht der Politik in Bezug auf das kriselnde Krankenhaus in Peine.

  

  

Am späten Nachmittag konnte auch unser Landtagsabgeordneter Christoph Plett begrüßt
werden. Er suchte das Gespräch mit den Anwesenden und diskutierte mit vielen Interessierten.

      

Höhepunkt des Nachmittags war wieder das Bingo Spiel. Hier konnte Cecilie Giesemann den
dritten Platz erreichen, zweiter wurde Klaus Rathkamp und als Siegerin setzte sich Bärbel
Mäneke durch. Alle 3 erhielten Gutscheine vom Waldgasthaus Odinshain.
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  Die jungen Besucher konnten nach Herzenslust mit den Kettcars fahren. Außerdem war diegroße Hüpfburg immer dicht umlagert. Nach anfänglichem Zögern ließen sich nicht nur vieleKinder, sondern auch einige Erwachsene von der Gesichtsmalerin verschönern.  Für die Erwachsenen stand indessen der Meinungsaustausch im Vordergrund des Interesses.An den Bänken und Stehtischen wurde bei Bier und Bratwurst gefachsimpelt, sowohl überpolitische Themen als auch das neueste aus dem Dorfgeschehen.  Für die musikalische Umrahmung sorgte der DJ Jochen Jagtmann, der mit einemabwechselungsreichen Musikprogramm für alle Altersgruppen etwas zu bieten hatte, so das amAbend sogar dasTanzbein geschwungen wurde.  Für die Verantwortlichen war der gute Besuch ein Ansporn, dieses Hoffest auch im nächstenJahr wieder durchzuführen.  An dieser Stelle möchte sich der Vorstand auch bei allen Spendern, egal ob es sich umKuchen-, Salat oder Geldspenden gehandelt hat, recht herzlich bedanken.  
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